



Propone Sergio Barrera modificar el “Día Nacional del Tequila”

El diputado Sergio Barrera Sepúlveda (MC) propuso modificar el “Día Nacional del Tequila”, ya que actualmente existen dos fechas en el calendario para el reconocimiento de la bebida alcohólica mexicana por excelencia. En un comunicado, señaló que con el apoyo del Consejo Regulador del Tequila y la Cámara Nacional de la Industria Tequilera, propuso una iniciativa, para que se establezca el 24 de julio de cada año.

<https://efekto10.com/propone-sergio-barrera-modificar-el-dia-nacional-del-tequila/>